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【本報訊】香港足總昨晨派員到深圳寶安區
沙井鎮視察來自內地的甲組新軍香雪上清飲主場
壆崗足球場設施，副總幹事兼競賽總監林誠駒對
球場的草地質素大表不滿，認為在僅餘的5天內
不可能及時改善，決定將香雪上清飲 12 場主場
賽事悉數移師香港進行，該隊周六首場主場對東
方的比賽，初定晚上假旺角場上演。

林誠駒昨與足總秘書處職員、南華副領隊李
潤華、公民助教蕭援朝、傑志守門員教練高志超
及東方教練陳曉明到沙井鎮視察場地以及住宿環
境。該個由香雪上清飲選定的球場位於廣州體院
壆崗足球訓練基地內，是中國丙級足球聯賽5屆
冠軍深圳壆崗的主場，毗鄰1間小學、球場中央
草地質素雖可接受，但仍長有不少雜草，球場四
角更爛如「薯仔田」，與龍門口一樣都夾雜大量泥
石，以水泥興建的看台大約可容納500名觀眾。

首仗旺角場夜戰東方
對於壆崗足球場的草地質素，林誠駒在視察

後表達了不滿： 「首先，場地的沙太鬆而且不平

均，球員剷球時或有斷腳之虞，這個問題不可能
在未來幾天得到解決。第二，球場邊路位置完全
看不到草，其他硬件設施也許在1星期內能夠得
到改善，但足總最關心的是草地。幸好足總今天
（昨天）來了視察，否則就有大麻煩了。」林誠
駒還表明香雪上清飲今季不可能使用主場作賽：
「第1場主場踢不了，以後也不用踢，一定要返

香港踢，這個球場根本不具備主場的條件。」
原定周六帶隊作客沙井的東方教練陳曉明更

以 「好得人驚」形容球場的草地質素： 「草地不
平，比跑馬地球場還要差，以職業水平來說是不
可能在這裡比賽，如果球員因此受傷，對我們也
不公平。主隊與足總都有責任提供1個達到職業
水平的場地，內地有這麼多球場，主隊實在沒可
能挑選這個球場作比賽用。」

足總暫定香雪上清飲對東方的第2周聯賽周
六晚在旺角場上演，同日下午3時大埔將在大埔
運動場對陣內地球隊謝菲聯，這也是事隔多年後
再次有甲組比賽同日異時在香港兩個不同的球場
舉行。

球場草地太差
香雪主場全改在本港香雪主場全改在本港

【本報訊】甲組新軍屯
門普高昨晚首度在聯賽亮相即有
不俗演出，面對去季聯賽季軍大
埔守至65分鐘才被安基斯攻破大門
，比賽末段巴西中堅祖爾梅開二度
，助大埔以3：0勝出這場 「地區球
隊打吡戰」。

大埔昨仗佔盡上風，圍攻屯門
普高至 21 分鐘先有中堅祖爾接應角球
頭槌攻門中楣，10 分鐘後安基斯近距
離勁射，被對方門將周展宏擋出。40
分鐘，大埔李威廉右路推至底線傳中，
安基斯近門推射被屯門普高中堅王丹護
空門。3分鐘後，李威廉單刀施射既沒
力度也沒角度被周展宏救出，半場兩隊
互無紀錄。

易邊再戰，屯門普高球員體力開始
不繼，後防破綻增多，終在 65 分鐘被
安基斯接應後場長傳高速奔襲射破大門
。7分鐘後李康廉推入禁區後傳至中路
，祖爾輕鬆將球送入空門成 2：0。76
分鐘，大埔的陳衍光左路傳入禁區，安
基斯將球踩後予李威廉勁射，周展宏撲
出不遠史建威頭槌 「補中」中楣彈出，
不過祖爾在 1 分鐘後即接應角球頂成
3：0完場。

大埔教練陳浩然對球隊取勝感到滿
意，但就強調球員上半場錯失很多入球
機會，把握力仍要改善。屯門普高總監
任煒雄對球員表現也給予正面評價：
「這是球隊首場甲組比賽，經驗所限，

就像中一學生對中三學生。內援未適應
香港比賽節奏，導致球隊出現缺口失掉
第1球，但之後也沒有兵敗如山倒，這
是 『屯門十三郎』（屯門普高 13 名屯
門球員）多年訓練的成果。比賽是輸掉
了，但我絕對欣賞屯門球員的表現。」

香雪淦源交白卷
尾場賽事，香雪上清飲上半場曾有

幾次具威脅的攻門，但都被淦源門將鄭
皓文救出，淦源全場最精彩的攻門是下
半場蘇耀文 「窩利」抽射，但被客軍門
將施寧瓦解，全場兩隊以0：0戰平。

【本報訊】香港甲組足球聯賽今晚上演獨腳戲，晨曦將迎來新球季首場
聯賽，對內地球隊謝菲聯。晨曦在季初先聲奪人取得7人賽冠軍，聯賽首仗
當然希望延續勇態力爭贏波，力圖重溫昔日 「五冠王」的偉業。

2004至05年球季，晨曦在奪得7人賽冠軍後，連奪季內的聯賽、足總
杯、聯賽杯及高級組銀牌冠軍，成為 「五冠王」。今季7人賽復辦，晨曦強
陣出擊順利奪標，取得好開始，聯賽自然是球隊下一個目標。晨曦保留大部
分人腳出戰新球季，暫時只有郭裕洪、年輕球員賴嘉輝及巴西外援安達臣3
名新加盟球員，不過觀乎晨曦球員7人賽的優異表現，這支經驗及默契都屬
上乘的球隊絕對有力衝擊錦標。

前身為聯華的內地球隊謝菲聯今季首次登場，球隊實力可能比以往的聯
華更為強大。皆因該隊獲中超球隊成都謝菲聯支持，球員方面將會由明年代
表四川參加全運會的班底為主力，他們都擁有不少中超及中甲的出場經驗。
成都謝菲聯對這支往香港參賽的隊伍亦十分重視，派出青年軍教頭劉文韜出
任謝菲聯的主教練，務求在香港培育出中超新星。今晚賽事將會於旺角場舉
行，8時展開，門券一律收40元，長者及學生特惠票20元。

【本報訊】綜
合外電美國．紐約
八日消息： 「瑞士
球王」費達拿終於
在今年的大滿貫賽
事取得 「零的突破

」，他在周一進行的美國網球公開賽男單決賽
，以直落3盤擊敗英國安迪梅利，連續第5年
成為美網霸主。費達拿贏得今屆美網後，大
滿貫錦標已經累積至13個，只差1個便可追
平名宿森柏斯的紀錄。

費達拿在今場決賽重現巔峰
水平，跑動相當積極和迅速，擊

球落點亦相當刁鑽，表現重拾昔
日風範，而且經驗亦遠勝大滿

貫決賽新丁安迪梅利，結果
在全場爆滿的超過 2 萬名觀
眾面前，以直落 3 盤 6：2、

7：5、6：2 擊敗安迪梅利，繼溫布頓之後，又成功
在美國公開賽成為5連霸。

費達拿在今年狀態一直低迷，之前亦未嘗於硬地
賽勝出，如今終於苦盡甘來，他亦揚言未來仍然繼續
努力爭取大滿貫錦標： 「有一件事可以肯定的，就是
我絕不會停止於 13 個大滿貫錦標！在失去了世界排
名第1位置後能夠立即反彈，這個的確是最好的劇本
了。我在溫布頓和法國公開賽失利之後，也經歷過沉
痛的敗仗，但如今在今年最後一項大滿貫賽事成功奪
標，並且維持最近一項大滿貫錦標得主的名銜4個月
，簡直令人難以置信！」

安迪梅利雖然只獲亞軍，但就足以令他的世界排
名上升至第4位，平了英國球手歷來的最佳紀錄。安
迪梅利表示： 「我已有一個很了不起的賽事，在決賽
敗給我認為是史上最優秀的球手，也實在沒有什麼遺
憾。如果我要贏得大滿貫錦標，我仍然有很多地方需
要改進。」安迪梅利又指出，費達拿在今場決賽極少
犯錯，與之前雙方對賽時的情況完全不同。

【本報訊】本地最大型的冰球比賽活動、2008至09年香港
冰球聯賽即將展開，全港將有九成以上冰球運動員參與此項為期
7個半月、超過250場賽事的比賽，預計參賽人數將超過300名。

此項比賽將於9 月底至明年4 月底在九龍灣Mega Ice溜冰
場進行，這個場地亦是香港首個符合規格舉辦奧林匹克選拔賽及
國際冰上運動的場地。聯賽目前仍接受報名，賽會透露報名情況
相當踴躍，目前已有二百餘人參加，預計將有超過300名選手參
與。

Mega Ice副總經理兼總球證方子琦亦曾是冰球運動員，他
表示冰球是一項相當刺激的活動，速度極快。冰球活動也講求團
體合作，而且選手的全身部位都得以運動，這是吸引他多年
投入冰球項目的原因。雖然冰手選手需穿上全身裝備，
常讓人認為冰球是一項危險的活動，但方子琦指出，
只要穿上裝備，其實冰球活動並不危險。

將參加冰球聯賽的選手CK也笑指，正因為冰球
運動要穿上全身裝備，這樣反而安全。他在談到自
己參與冰球活動的原因時表示，冰球很刺激，有速
度感，還可以紓緩壓力。除了CK外，由深圳來港作
賽的女子選手Daisy亦是參賽者之一。她表示冰球是
一項有挑戰性的活動，香港的冰球發展相當快，場地
不俗，這是她跨境參賽的原因。

港冰球賽將舉行
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大
埔
3
蛋
贈
屯
門

挫安迪梅利苦盡甘來

費達拿費達拿美網美網55連冠連冠

國籍：瑞士

出生日期：1981年8月8日

身高：1米85

體重：80公斤

握拍：右手

職業生涯開始年份：1998年

單打錦標：56個

大滿貫單打錦標：13個
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【本報記者楊清林北京九日電】香港英皇集團
主席楊受成今日在北京向在北京奧運會上獲得金牌
的選手頒發1260萬人民幣獎金，重獎這些為國家爭
得榮譽的優秀體育健兒，國家體育總局舉行隆重儀
式，7名運動員代表接受頒獎。

頒獎儀式於今日下午五時三十分在體育總局舉
行，楊受成親自為金牌運動員頒獎，國家體育總局
局長劉鵬，世界華人協會會長、香港財富集團董事
局主席程萬琦，著名影星成龍到場祝賀。

51位京奧冠軍得主中，共來了七位代表，分別
是：郭晶晶、楊威、仲滿、劉春紅、杜麗、孟關良
、劉子歌。

每位冠軍逾24萬元
七位冠軍代表51位京奧冠軍從楊受成手中接過

1260萬人民幣的支票。這筆獎金如果按人分配，每
位冠軍可分得24萬多元。

拿出千萬重獎金牌健兒的楊受成在頒獎儀式上
非常低調，他表示，這些健兒為國家爭得了榮譽，
因此，他希望能表達一點個人的心意。

他說： 「在北京奧運會上，這些優秀運動員一
次次摘得金牌，為國家爭得了榮譽，我今天表達個
人的一點心意，作為對各位運動員的勉勵，希望他
們能為國家創造更輝煌的榮譽。」

劉鵬：京奧得益港人支持
國家體育總局局長劉鵬在頒獎儀式上致辭時表

示，北京奧運會的成功舉辦，也得益於港人的關心
和支持。

劉鵬說，剛剛結束的北京奧運會獲得了圓滿的
成功，實現了中華民族的百年夢想，北京奧運會的
成功，得益於改革開放三十年來經濟社會的巨大發
展進步，也得益於包括香港同胞在內的全國人民和

社會各界的大力支持。
「因此，奧運會一結束，我們很快組織內地金

牌運動員代表團訪問香港，專程答謝和回報廣大香
港同胞的關心與支持，共同分享奧運會成功的榮耀
與歡樂。」

劉鵬指出，此次楊受成捐出巨資重獎內地金牌
運動員，再次印證了香港同胞對內地體育事業的熱
情關心和支持，這將鼓舞運動員們再接再厲，再創
佳績。

在頒獎儀式結束後，國家體育總局向楊受成回
贈了禮物，這是一把巨型的題字紙扇，楊受成欣然
接受。

仲滿、劉春紅等運動員代表在頒獎後接受記者
採訪時表示，將繼續努力，在今後的國際體育比賽
中取得更好的成績。

楊受成楊受成
千萬重賞內地京奧冠軍千萬重賞內地京奧冠軍
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▲費達拿苦盡甘來，難
怪如此興奮 （法新社）

▲

費達拿手執美網冠軍
獎杯，笑逐顏開

（法新社）
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▼足球
場草地長有
不少雜草
（本報攝）

▲香港冰球協會名譽會長韋基舜（右三）主持開
球禮 （本報攝）

▲祖爾（左） 「梅開二度」 與安基斯（右）射入1球，協
助大埔取勝 （本報攝）

▲

蘇耀文（左）的抽射，是淦源全場最有威脅的
攻門 （本報攝）


